



## El Claustro de Doctores estudia el lunes la propuesta de doctor honoris causa a Sánchez Galán

**E. A. S.**  
SALAMANCA

El Claustro de Doctores de la Universidad de Salamanca se reunirá el próximo lunes, día 10, para analizar la propuesta de nombramiento de doctor honoris causa por la institución académica salmantina al presidente de Iberdrola, el salmantino Ignacio Sánchez Galán. El encuentro tendrá lugar a partir de las 17 horas en el Paraninfo del edificio de Escuelas Mayores de la Universidad.

La propuesta de conceder el doctorado honoris causa al máximo responsable de la compañía energética, natural de la capital tormesina, ha sido presentada por la Facultad de Ec-

onomía y Empresa y la Escuela Politécnica Superior del campus de Zamora. En este sentido, será el decano del primero de estos dos centros, Alberto de Miguel, el que actúe como padrino.

A este respecto, hay que destacar que el Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca aprobó el honoris causa de Sánchez Galán a finales del pasado mes de junio. Ahora, tal y como marcan los Estatutos de la institución académica salmantina, debe ser el Claustro de Doctores el que ratifique ese nombramiento. Lo habitual es que este organismo de siempre el visto bueno a las propuestas aprobadas por el Consejo de Gobierno, pero no siempre es así. ■